

BRIMOB

Tanpa Kenal Lelah, Polisi Rimba Polda Jambi Patroli Edukasi Suku Anak Dalam

solmi - JAMBI.BRIMOB.NET

Dec 6, 2022 - 17:53



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Sudah menjadi bagian dari tugas dan pengabdian, para Polisi Rimba Polda Jambi rutin patroli melihat kondisi kehidupan kelompok masyarakat adat suku terasing Suku Anak Dalam (SAD) atau Orang Rimba, yang bermukim dan hidup marginal dekat kawasan hutan di Provinsi Jambi.

Pengabdian yang tidak kenal lelah itu, Selasa (6/12), kembali diperlihatkan tiga orang bintara muda Polda Jambi, Selasa (6/12), ke permukiman Orang Rimba yang sebagian besar masih hidup nomaden di pinggir Dusun Air Panas, Desa Bukit Suban, Kecamatan Air Hitam, Kabupaten Sarolangun.

Mereka adalah Bripda Seri Santoso, Bripda Perbal dan Bripda Jeni. Mereka

adalah tiga putera terbaik warga Jambi berdarah Orang Rimba, yang tahun 2021 lalu lolos seleksi dan diterima bergabung mengabdikan sebagai anggota Polri.

Seperti lazim dilakukan sebelumnya, Selasa mereka keluar masuk hutan di daerah Kecamatan Air Hitam, Sarolangun. Salah satu lokasi permukiman yang mereka datangi adalah keluarga Orang Rimba dari Kelompok Tumenggung Nengkui di kawasan Air Panas. Orang Rimba yang didatangi Bripda Seri Cs, umumnya masih menempati pondok sederhana yang bertutupan terpal plastik, tanpa dinding dan tidur beralaskan balai-balai kayu.

Kabid Humas Polda Jambi Kombes Mulia Prianto menyebutkan, giat yang dilakukan Bripda Seri Santoso dan kawan-kawan – yang dipopulerkan dengan sebutan Pollisi Rimba -- sesuai dengan perintah dan arahan Kapolda Jambi Irjen Rusdi Hartono. Yakni memantau, mengayomi warga SAD Jambi.

“Mereka sangat diandalkan untuk tugas itu, karena punya kemampuan lebih dalam berkomunikasi dengan saudara kita Orang Rimba. Salah satu tugas tidak ringan yang mereka kerjakan, adalah mengedukasi Orang Rimba dalam banyak hal.

Baik pendidikan, kesehatan, termasuk seputar masalah hukum formal. Sasarannya supaya keluarga Orang Rimba ke depannya bisa hidup lebih baik dan maju, setara dengan masyarakat umum lainnya,” sebut Kasubbid Penmas Humas Polda Jambi Kompol Mas Edy.

Berdasarkan laporan yang dihimpun Bidhumas Polda Jambi, di tengah cuaca yang kurang bersahabat, secara umum kondisi Orang Rimba yang didatangi para Polisi Rimba Polda Jambi relatif sehat.

“Kondisi Orang Rimba relatif sehat dan aman. Mereka menyambut dengan baik dan merespon positif edukasi yang diberikan adik-adik Polisi Rimba,” kata Mas Edy menambahkan.(UTI)